

Protokoll:

Die CDU-Fraktion befürwortet die Planungen und Ideen zur BUGA 2029, fordert jedoch, dass dem Rat eine Auflistung dargelegt werde, welche Bundes-, Landes- und Kommunalmittel die Stadt voraussichtlich einzuplanen habe. Ferner fordert sie, dass darauf geachtet werde, dass die Gelder die investiert werden auch nachhaltig bei der Stadt verbleiben sollen, woraufhin Oberbürgermeister Hr. Langner entgegnet, dass er glaube, dass die Stadt von der BUGA 2029 vor allem aufgrund der Verkehrs- und Hotel-Infrastruktur profitieren werde. Er habe sich beim Treffen mit der BUGA-Beauftragten der Landesregierung dafür ausgesprochen, dass die Stadt Koblenz eine starke Rolle bei der BUGA 2029 einnehmen und flächenvertretend sein solle. Da sich die BUGA 2029 jedoch im gesamten Mittelrheintal erstrecken wird, werde auch auf die Wünsche der umliegenden Kommunen eingegangen werden müssen, damit sich das Welterbetal weiterentwickelt, wodurch die Stadt Koblenz aber ebenso profitieren werde.